



Pescador en solitario | IMAGEN DE LA RED

Aumentan los accidentes de pescadores en las costas canarias

La cifra casi iguala en número de accidentes a todo 2019 pese a los más de dos meses de inactividad de esta práctica deportiva por el estado de alarma

AtlánticoHoy | Santa Cruz de Tenerife | 2020-06-19 09:19:00

Un total de **nueve pescadores han sufrido algún tipo de percance en las costas canarias** desde enero al 16 de junio del presente ejercicio, según datos estadísticos elaborados por la plataforma para la prevención de ahogamientos, Canarias, **1500 Km de Costa**, auspiciada por el Cabildo de Gran Canaria, colaboradora oficial de ADEAC- Bandera Azul España y con el apoyo del Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Seguridad y Emergencias.

Las cifras globales casi igualan a las registradas durante todo el **pasado año 2019**, con un total de 12 pescadores accidentados, 7 de ellos fallecidos y 5 heridos de distinta consideración.

De los datos contabilizados, **en tan solo nueve días se han registrado cuatro incidentes.** En lo que llevamos de año, el resultado total es de dos personas fallecidas, una en Tenerife y otro en El Hierro, así como un pescador grave, en Lanzarote, y 6 con lesiones de carácter moderado: 3 en Tenerife, 2 en Gran Canaria y 1 en Fuerteventura. En este sentido, significar los **más de dos meses de inactividad de esta práctica deportiva** debido a la activación del estado de alarma, de ahí la preocupación manifestada ante el incremento de siniestralidad en este ámbito.

El pasado año 2019, un total de 12 pescadores protagonizaron un accidente mientras practicaban este deporte en las costas del Archipiélago: 7 fallecidos (Gran Canaria: 3, Tenerife: 3 y Lanzarote: 1) 3 sufrieron lesiones de carácter grave (Gran Canaria: 1, Fuerteventura: 1 y El Hierro: 1) y 2 de carácter moderado (Gran Canaria:1 y La Palma:1).

Nunca ir a pescar solo y llevar casco

Sebastián Quintana, promotor de la campaña, recuerda que adoptar una serie de **medidas de prevención** es vital para la práctica de la pesca, especialmente en lugares rocosos o de acantilados.

- Informarse previamente de la situación del estado de la mar, avisar a familiares o amigos del punto de la costa donde se piensa acudir y siempre ir acompañado, jamás solo.
- También es crucial ponerse un elemento de flotabilidad (chaleco salvavidas) y el empleo de protección en la cabeza. Quintana recuerda que muchos fallecen a consecuencia de perder el conocimiento tras un resbalón o una caída.
- Como premisa fundamental para ir de pesca o mariscar es saber nadar. Por desgracia, un notable número de los accidentados no sabían. El uso de calzado anti deslizante, ropa adecuada y protección solar para evitar desvanecimientos, son otros elementos de suma importancia para evitar un accidentes en la costa.
- Pero sobre todo, “saber nuestras limitaciones y poner en práctica el sentido común a la hora de eludir situaciones de riesgo”, apunta.

Precisamente, dentro de los quince spots que conforman la campaña `Canarias, 1500 Km de Costa´, que recogen las situaciones de riesgo a las que se puede enfrentar una persona que interactúa en el medio acuático, el titulado `No piques tú´, detalla todas las medidas preventivas que ha de adoptar un pescador.